
平成２３年度第２２回役員会議事要旨 

 

日  時   平成２３年１２月２０日（火）１０時００分～１１時２５分 

場  所     事務局中会議室 

出 席 者     遠藤，倉知，丹羽，山口，畑中，広瀬，鹿野 

(ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ) 平井，西川，武山，山森，服部 

 

 

議  事 

１ 議事要旨の確認 

  学長から，平成２３年度第２０回（１１月２９日開催）及び第２１回（１２月６

日開催）の役員会議事要旨について確認があり，承認した。 

 

 

２ 審議事項 

（１）学則の一部改正等について 

  学長から，国立大学法人富山大学学則の一部改正（案），国立大学法人富山大学

利益相反マネジメント規則（案），国立大学法人富山大学利益相反マネジメント

実施要項（案），富山大学医の倫理に関する規則の一部改正（案），富山大学臨床

倫理センター規則の一部改正（案）及び富山大学臨床倫理センター運営委員会規

則の一部改正（案）について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

   

（２）教員の補充について 

   畑中理事から，大学院医学薬学研究部（薬学）及び大学院理工学研究部（理学）

１件の教員の補充申請内容について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認

し，教育研究評議会へ付議することとした。 

    

（３）富山大学における研究助成等審査要項の制定について 

   畑中理事から，富山大学における研究助成等審査要項の制定について説明があ

り，審議の結果，原案のとおり承認した。 

 

 

３ 報告事項 

（１）全学委員会等の報告について 

 ① 平成２３年度第３回男女共同参画推進委員会 

   丹羽理事から，平成２３年度第３回男女共同参画推進委員会（１２月９日開

催）の議事概要について報告があった。 

② 平成２３年度第７回入学試験委員会 

   山口理事から，平成２３年度第７回入学試験委員会（１１月２１日開催）の

議事概要について報告があった。 

   なお，今年度の大学入試センター試験終了後，次年度からのセンター試験を



元の形に戻すように学長から国大協入試委員会等に要望していただきたい旨の

発言があった。 

  ③ 第８回教員人事検討委員会 

    畑中理事から，第８回教員人事検討委員会（１２月１日開催）の議事概要に

ついて報告があった。 

  ④ 平成２３年度第２回放射線安全委員会 

    学長及び畑中理事から，平成２３年度第２回放射線安全委員会（１２月８日

開催）の議事概要について報告があった。 

  ⑤ 平成２３年度第６回学生支援センター運営委員会 

    西川副学長から，平成２３年度第６回学生支援センター運営委員会（１２月

１日開催）の議事概要について報告があった。 

  ⑥ 平成２３年度第３回学寮委員会 

    西川副学長から，平成２３年度第３回学寮委員会（１１月２２日開催）の議

事概要について報告があった。 

 

（２）教員の補充について 

   学長から，教員補充の選考結果３件（人間発達科学部１件，大学院医学薬学研

究部（薬学）１件，大学院理工学研究部（工学）１件）について報告があった。 

 

（３）国立大学法人富山大学における会計監査人候補者選定に関する要項の制定につ

いて 

   倉知理事から，国立大学法人富山大学における会計監査人候補者選定に関する

要項を制定したことについて報告があった。 

 

（４）平成２３年度計画（４～１１月まで）の実施状況について 

   倉知理事から，平成２３年度計画（４～１１月まで）の実施状況及び達成状況

について報告があった。 

   また，平成２３年度計画にある教育研究組織の再編に関する方向性等について

種々意見交換がなされた。 

 

（５）平成２３年度教員免許状更新講習経費について 

   山口理事から，平成２３年度に実施した教員免許状更新講習に係る収支決算等

について報告があった。 

   また，余剰金の一部を第３体育館の床の修理に充てたい旨の説明があり，了承

した。 

 

（６）平成２４年度新規学術システム研究センター研究員の選考結果について 

   畑中理事から，独立行政法人日本学術振興会から通知のあった平成２４年度新

規学術システム研究センター研究員の選考結果について，本学からの推薦者は選

考されなかった旨の報告があった。 

 



（７）人材育成センター（仮称）の整備について 

   医薬系病院事務部長から，富山県の平成２３年度地域医療再生計画において本

学に「人材育成センター（仮称）」の設置が認められたこと，人材育成センター

（仮称）の概要及び今後のスケジュール等について報告があった。 

 

（８）医療訴訟について 

   医薬系病院事務部長から，前回（１２月６日開催）の役員会において附属病院

長から説明のあった控訴審判決結果を受けて弁護士と附属病院の協議を踏まえ

学長決裁で対応することとした案件について，上告しないこととした旨の報告が

あった。 

 

 

４ その他 

（１）路面電車の五福キャンパス付近への引き込みについて 

   広瀬理事から，路面電車の五福キャンパス付近への引き込み案について，大学

案として富山市及び関係機関に要望書等を提出し協議を進めたい旨の説明があり，

了承した。 

  

（２）その他 

   学長及び施設企画部長から，杉谷キャンパス内の院外薬局設置の検討に係る管

理地内の貫通道路について，富山西警察署から道路交通法に規定する「一般交通

の用に供するその他の場所」と判断される旨の回答を得たこと等の説明があった。 

 

 

 

 

 

○ 次回役員会は１月１０日（火）１０時００分から開催 

         以 上 


